

LES POINTS SAILLANTS

1. Près de 76.5% du total des dépenses "bilatérales" ont été effectuées pour des activités en Europe de l'Ouest et aux États-Unis. Pour fin de comparaison, en 1985-1986 le pourcentage pour ces deux régions était de 78%.
2. En tenant compte uniquement des ressources financières consacrées à chacun des dix premiers pays prioritaires, il y eu en 1986-1987 (comparé à l'année précédente) une certaine mutation; le tableau suivant précise cette mutation:

PAYS	1985-1986		1986-1987	
	Rang	%	Rang	%
États-Unis	1	23	1	26,4
France	2	17,7	2	16
Grande-Bretagne	3	11,9	3	10,1
Allemagne de l'Ouest	5	6,5	4	8,1
Japon	6	5,7	5	6,6
Italie	7	3,8	6	3,7
Chine	9	2,8	7	3,3
Belgique	8	2,9	8	3
Mexique	10	2,8	9	2,9
Pays-Bas	4	6,7	10	2,6

Il est à noter que, suite à notre participation au "Festival de Hollande", les Pays-Bas qui se trouvaient au 4^e rang en 1985/86, sont passés au 10^e rang en 1986-1987.

3. Des 9 062 858\$ dépensés en 1986-1987,
 - a) 8 513 767\$ (93,9%) ont été dépensés pour des activités bilatérales (comparé à 94,1% en 1985-1986),
 - b) 448 442\$ (4,9%) ont été consacrés aux dépenses multilatérales et frais d'administration (comparé à 4,8% en 1985-1986) alors que,
 - c) 100 649\$ (1,1%) ont été consacrés au programme de recherche historique (le pourcentage était identique en 85/86).
4. En termes de comptabilité, le surplus budgétaire 1986-1987 a été de 86 984\$. Sur un budget total de 9 149 837\$, ceci représente 0,9% comparé à 8,9% en 1985-1986 résultant du gel budgétaire sur les dépenses gouvernementales imposé l'an dernier.